

Expreso mi agradecimiento sincero y fraterno a distintas personas que con su generoso apoyo y don de gentes, comentarios, observaciones, correcciones y reflexiones me han permitido alcanzar esta meta; a Don Sergio Orozco Aceves, a la Dra. Irma Zamora Casillas, al Lic. Guillermo Ramírez Hernández, al Profr. Jorge Jiménez Espinoza, al Profr. Sergio Martínez Monroy, Sergio Esparza Villanueva, Dolores Arellano Sesma, también mi elevado reconocimiento a la Sra. Natalia Domínguez Noyola por su invaluable y oportuna colaboración.

A mis amigos los Licenciados Ignacio Esteva de la Parra y Andrés Elizalde Mendoza, por sus invaluable conocimientos.

A María Victoria Lince Aguirre, Angélica María Mejía Contreras, a Daniel Ramírez Galicia, a Aarón Bauza Bauza y a Sergio Durán Casillas.